

L'école des arts en répétition



Les enfants de l'école des arts de la MJC sont partis en répétition pour deux jours au centre de l'Association départementale d'éducation populaire et de plein-air de Vigny. Photo RL

Le spectacle de fin d'année de l'école des arts se prépare intensivement. Pour permettre une cohésion entre toutes les classes concernées (musique, arts plastiques, danse et théâtre), une centaine d'élèves participant au projet sont partis pour deux jours au centre de l'Association départementale d'éducation populaire et de plein-air de Vigny (Adeppa).

Au programme sur place: beaucoup de répétitions pour coordonner les actions des diverses disciplines et des activités ludiques pour se retrouver tous ensemble dans une belle ambiance. Le thème retenu est basé sur *Le Songe d'une nuit d'été* de William Shakespeare. L'action se déroule en Grèce et réunit pour mieux les désunir deux couples de jeunes amants. Le projet,

soutenu par la ville de Villerupt, l'intercommunalité, le CD 54 et la cohésion sociale, mobilise les professeurs et les élèves. Les parents ont participé au bon déroulement de ce week-end de répétitions en conduisant leurs enfants jusqu'au centre et en employant le plus possible le covoiturage.

Le spectacle sera présenté au public fin juin.